Mardi 20 décembre 2011

" cellules jeunes-quartiers-entreprises" à Argenteuil : pour l'emploi des jeunes

Nous avons accueilli ce lundi 19 décembre la secrétaire d'Etat à la jeunesse et à la vie associative Madame Jeanette Bougrab pour l'installation de la Cellule « Jeunes-Quartiers-Entreprises » à la Cave dimière à Argenteuil.



Ces cellules proposent aux jeunes un coaching et un suivi personalisé pour trouver un Emploi. Des entreprises comme le PSG, AXA, Véolia et EDF, ainsi que des associations IMS FACE, AFIV, ADIE, et des collectivites locales participaient a cette reunion.

Plusieurs élus invités par M. le Préfet étaient présents parmi lesquels Georges Mothron (Député), Philippe Métézeau, vice-presidents du Conseil général, des élus municipaux ainsi que diverses personnalités du monde économique, social, de la fonction publique et associatif.

L'Ecole de la deuxième chance et la Mission locale (MIJ des Rives de Seine), structures subventionnées par le Conseil général, participent activement à la mise en place de ces cellules "jeunes Quartiers Entreprises". Des echanges interessants avec des jeunes tres motivés. La secrétaire d'Etat a longuement dialogué avec les jeunes presents, permettant d'identifier lres problèmes de chacun et de proposer des solutions ou des pistes de progrès.

Share 1 Plus

Email Lien Imprimer

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

CONTACT C.G.U. SIGNALER UN ABUS ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS

Partager l'article! " cellules jeunesquartiers-entreprises" à Argenteuil : pour l'emploi des jeunes: Nous avons accueilli ce lundi 19 décem ...

Share

1 sur 1 20/12/2011 23:07